

弊社「プラスチック製哺乳瓶」の品質について

謹啓

平素は弊社商品に格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

10月19日にネイチャーフード(Naturefood)に「調乳の際に乳児用哺乳瓶から放出されるマイクロプラスチックの評価」に関する文献が掲載されました。

弊社のプラスチック哺乳瓶の原料は、ポリフェニルサルホン（PPSU）とポリプロピレン（PP）があります。どちらの哺乳瓶も欧州（Food Contact Regulation (EU) 10/2011）の規制および日本（食品衛生法）の法律で定められている食品接触原料の衛生試験を実施し、安全性を確認しています。

一方でマイクロプラスチックの人体への影響につきましては、研究が少なく確かな結論を引き出す十分な情報はありません。また、弊社では、ガラス製の哺乳瓶も販売しておりますので、お気にされるお客様はガラス製の哺乳瓶のご使用を推奨しております。

本文献では、これからさらなる試験および人体への影響を研究していく必要があると提言されていますので、弊社においてはその動向を注視し商品の設計・開発に努めてまいります。今後におきましても、お客様にご安心してご使用いただけるよう、商品の安全性には細心の注意を払ってまいりますので、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

謹言